



Conseil économique et social

Provisoire

4 septembre 2012

Français

Original : anglais

Session de fond de 2012

Débat consacré aux affaires humanitaires

Compte rendu analytique provisoire de la 36^e séance

Tenue au Siège, à New York, le jeudi 19 juillet 2012, à 10 heures

Président : M. Arias (Vice-Président) (Espagne)

Sommaire

Assistance économique spéciale, aide humanitaire et secours en cas de catastrophe
(suite)

Les rectifications au présent compte rendu doivent être rédigées dans l'une des langues de travail. Elles doivent être présentées dans un mémorandum et être également portées sur un exemplaire du compte rendu. Il convient de les adresser, *une semaine au plus tard à compter de la date du présent document*, au Chef de la Section d'édition des documents officiels, bureau DC2-750, 2 United Nations Plaza.

12-42898X (F)



Merci de recycler



En l'absence de M. Koterec (Slovaquie), M. Arias (Espagne), Vice-Président, prend la présidence

La séance est ouverte à 10 h 10

Assistance économique spéciale, aide humanitaire et secours en cas de catastrophe (suite) (E/2012/77-A/67/89; E/2012/85 et E/2012/L.11)

Une table-ronde a été organisée sur le thème : « Partenariats pour une aide humanitaire effective à l'appui des efforts nationaux, régionaux et internationaux », présidée par M. Arias (Espagne), Vice-Président du Conseil, et animée par Mme Valérie Amos, Secrétaire générale adjointe aux affaires humanitaires et coordonnatrice des secours d'urgence. Le président a fait une déclaration et a présenté les participants : M. David Droga (Président novateur, Droga 5) et M. Bekele Geleta (Secrétaire général, Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge). Les participants ont fait des déclarations et ont ensuite tenu un débat interactif auquel ont pris part les représentants des pays suivants : Allemagne, Australie, États-Unis d'Amérique, Espagne, Indonésie, Italie, République de Corée, République dominicaine, Royaume-Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord et Suisse, ainsi que du Programme alimentaire mondial, et les observateurs du Kenya, de l'Algérie, de la Suède et de l'Union européenne. Ils ont répondu aux questions et observations, y compris celles des médias et l'animatrice a fait les observations finales.

La séance est levée à 12 h 10.